



Acto de apertura del curso 2022-2023 de la Universidad de León. ICAL

LEÓN

EL GRADO DE MEDICINA DE LA ULE SE DESARROLLARÁ EN UN FUTURO

El rector de la Universidad de León (ULE), Juan Francisco García Marín, expresó en su discurso de apertura de curso su intención de apoyar la demanda de la sociedad leonesa, que desde años reclama los estudios de Medicina y se mostró favorable a solicitar y desarrollar dicha titulación «siempre y cuando exista la dotación presupuestaria suficiente» ya que, según afirmó, se trata de los «más caros de todo el espectro de grados universitarios y no podemos detraer fondos de otros estudios para este fin». El anuncio según informaron desde la institución académica se hizo después de la comparecencia del rector ante los medios de comunicación; en el Aula Magna San Isidoro del Edificio El Albéitar, que acogió la celebración del solemne acto de inauguración del curso 2022-2023 de la ULE, presidido por García Marín con la presencia, entre otros, de la consejera de Educación, Rocío Lucas./ICAL.